

**ALLOCUTION DE SON EXCELLENCE MONSIEUR HIROSHI AZUMA,
AMBASSADEUR DU JAPON EN MAURITANIE,
A L'OCCASION DE LA JOURNEE DE LANCEMENT DU PROJET DE L'ASSOCIATION
MAURITANIENNE POUR LA PROMOTION DE LA FAMILLE (AMPF)**

C'est un grand plaisir de me trouver parmi vous, aujourd'hui, pour assister au démarrage du projet « Réduire l'incidence de la mortalité maternelle et infantile et la prévalence du VIH parmi les populations de Rosso », financé par le gouvernement du Japon via le « Japan Trust Fund pour le VIH/SIDA » de l'IPPF : la Fédération internationale pour le planning familial. Ce fond a été créé en l'an 2000 pour appuyer les activités des organisations qui travaillent en partenariat avec l'IPPF et poursuivent les mêmes objectifs pour l'amélioration de la santé maternelle et infantile et la lutte contre le VIH.

Ce don, d'un montant de cent mille trois cent quatre-vingt-dix-sept (100 397) dollars américains, permettra de financer les activités de l' « Association Mauritanienne pour la Promotion de la Famille (AMPF) » afin de fournir des services de santé de grande qualité, notamment des services de santé en général et de la reproduction en particulier, pour dix mille (10 000) femmes en âge de procréer et des soins pédiatriques pour cinq mille (5 000) enfants de la région de Rosso, avant fin mars 2015. A cet effet, dix (10) agents de santé communautaires seront formés à la gestion intégrée des maladies de l'enfance. De plus, ce projet vise à améliorer l'accès à l'information sur les IST et le SIDA pour quatre mille (4 000) jeunes, femmes et hommes, mais aussi, à renforcer l'engagement de trente (30) décideurs publics et élus locaux afin qu'ils soient les ambassadeurs de ces questions dans leur région, l'une des plus peuplées de Mauritanie et aussi au niveau national.

Si je suis particulièrement attaché à ce projet, c'est parce qu'il associe les acteurs de la société civile, notamment les communautés locales, les associations de malades mais aussi les établissements sanitaires publics, les médias et d'éminentes personnalités. Cette implication et cette coopération de tous, sont une garantie pour l'atteinte des objectifs visés, au bénéfice des populations de votre région. C'est l'une des priorités que nous nous sommes fixée et la pierre angulaire d'un développement durable.

A ce propos, je tiens ici à attirer votre attention sur « la Conférence internationale de Tokyo sur le développement de l'Afrique (TICAD V) » qui aura lieu au Japon du 1er au 3 juin prochains. Elle a notamment pour mission de discuter de la coopération entre le Japon et les pays africains pour renforcer les relations, en collaboration avec tous les acteurs qui participent au développement. Les principes directeurs de cette conférence sont l'« Ownership » par les Africains de leur processus de développement et le « Partenariat » international.

Ce projet s'inscrit ainsi dans le cadre des objectifs du millénaire pour le développement (OMD) relevant de la santé. Pour mémoire, l'objectif 4 s'attèle à la réduction de la mortalité infantile, l'objectif 5, à l'amélioration de la santé maternelle, et l'objectif 6, au combat contre le VIH/SIDA.

Il correspond aussi aux principes globaux de la politique de Son Excellence Monsieur Mohamed Ould Abdel Aziz, Président de la République qui a fait de la lutte contre la pauvreté et l'amélioration de la qualité de la vie de la population sa priorité.

Pour finir, j'émet le voeu qu'avec la participation sérieuse des bénéficiaires, ce projet soit une réussite totale et qu'il atteigne les objectifs visés, afin de récompenser les efforts consentis de part et d'autre pour témoigner de la solidarité existante entre nos deux peuples.

Je vous remercie.

Shkran.